



Centre éducatif À Ciel Ouvert Vaudreuil-Dorion
101 Bill-Durnan, Vaudreuil-Dorion, J7V 3Y3
450-218-3531

Affichée le 12 mars, 2024 – Posted on March 12, 2024

Réunion du comité de parents - Parents committee Meeting

5 mars 2024 18h00

MINUTES

Personnes présentes : Marilou, Amanda, Meryem, Manavie, Federica

Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
Call to order and approval of the agenda

1. Application du programme éducatif

Educational programming:

- 13 mars : Il y aura un dîner à saveur de cabane à sucre avec œufs brouillés, bines, sirop d'érable, patates et fèves. Il y aura aussi des muffins au sirop d'érable comme collation le vendredi après-midi 15 mars
- 15 mars : On invite les enfants à s'habiller en vert
- Pâques : La garderie sera fermée le 1 avril
- Il y aura une chasse aux cocos le vendredi 29 mars
- La planification de la graduation est en cours
- - March 13: There will be a sugar shack-style dinner with scrambled eggs, bins, maple syrup, potatoes and beans. There will also be maple syrup muffins as a snack on Friday afternoon, March 15
- - March 15: We invite children to dress in green
- - Easter: The daycare will be closed on April 1
- - There will be a coconut hunt on Friday March 29
- - Graduation planning is underway

2. Acquisition et utilisation du matériel éducatif et de l'équipement

- Acquisition and utilization of material and equipment
- La garderie a achat de nouveaux jouets
 - - The daycare has purchased new toys
3. Localisation ou changement de localisation de l'installation
Location or change of location of the installation
- Aucun changement / No change
4. Aménagement et ameublement
Planning and furnishing
- Aucun changement / No change
5. Services fournis
Services offered
- Aucun changement / No change
6. Traitement des plaintes
Complaints
- Aucun changement / No change
7. Varia / Ajournement
- Adjournment: - Marilou remercie tous et chacun pour leur implication au sein du comité de parents de l'année 2023-2024. Ceci était la dernière réunion du comité de parents pour l'année 2023-2024
- La Semaine des éducatrices aura lieu du 27 au 31 mai. Les membres s'entendent pour se contacter plus tard pour en rediscuter.
 - Une membre demande si la garderie a prévu des préventions concernant l'éclipse solaire du 8 avril prochain. Marilou confirme que les enfants n'iront pas jouer dehors durant les heures de l'éclipse et que la consigne de fermer les rideaux sera mise en place.
 - Une membre demande si la garderie fera une journée du chandail rose, puisqu'elle n'a pas été mis au calendrier en février. Marilou répond qu'elle pourra en planifier une prochainement.
 - - Marilou thanks everyone for their involvement in the parent committee for 2023-2024. This was the last meeting of the parents committee for the year 2023-2024

- - Educators Week will take place from May 27 to 31. The members agree to contact each other later to discuss it again.
- - A member asks if the daycare has planned any warnings regarding the solar eclipse on April 8. Marilou confirms that the children will not go outside to play during the hours of the eclipse and that the instruction to close the curtains will be put in place.
- - A member asks if the daycare will have a pink shirt day, since it was not put on the calendar in February. Marilou replies that she will be able to plan one soon.



Centre éducatif À Ciel Ouvert Vaudreuil-Dorion
101 Bill-Durnan, Vaudreuil-Dorion, J7V 3Y3
450-218-3531

Affichée le 12 mars, 2024 – Posted on March 12, 2024

Réunion du comité de parents - Parents committee Meeting

5 mars 2024 18h00

MINUTES

Personnes présentes : Marilou, Amanda, Meryem, Manavie, Federica

Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
Call to order and approval of the agenda

1. Application du programme éducatif

Educational programming:

- 13 mars : Il y aura un dîner à saveur de cabane à sucre avec œufs brouillés, bines, sirop d'érable, patates et fèves. Il y aura aussi des muffins au sirop d'érable comme collation le vendredi après-midi 15 mars
- 15 mars : On invite les enfants à s'habiller en vert
- Pâques : La garderie sera fermée le 1 avril
- Il y aura une chasse aux cocos le vendredi 29 mars
- La planification de la graduation est en cours
- - March 13: There will be a sugar shack-style dinner with scrambled eggs, bins, maple syrup, potatoes and beans. There will also be maple syrup muffins as a snack on Friday afternoon, March 15
- - March 15: We invite children to dress in green
- - Easter: The daycare will be closed on April 1
- - There will be a coconut hunt on Friday March 29
- - Graduation planning is underway

2. Acquisition et utilisation du matériel éducatif et de l'équipement

- Acquisition and utilization of material and equipment
- La garderie a achat de nouveaux jouets
 - - The daycare has purchased new toys
3. Localisation ou changement de localisation de l'installation
Location or change of location of the installation
- Aucun changement / No change
4. Aménagement et ameublement
Planning and furnishing
- Aucun changement / No change
5. Services fournis
Services offered
- Aucun changement / No change
6. Traitement des plaintes
Complaints
- Aucun changement / No change
7. Varia / Ajournement
- Adjournment: - Marilou remercie tous et chacun pour leur implication au sein du comité de parents de l'année 2023-2024. Ceci était la dernière réunion du comité de parents pour l'année 2023-2024
- La Semaine des éducatrices aura lieu du 27 au 31 mai. Les membres s'entendent pour se contacter plus tard pour en rediscuter.
 - Une membre demande si la garderie a prévu des préventions concernant l'éclipse solaire du 8 avril prochain. Marilou confirme que les enfants n'iront pas jouer dehors durant les heures de l'éclipse et que la consigne de fermer les rideaux sera mise en place.
 - Une membre demande si la garderie fera une journée du chandail rose, puisqu'elle n'a pas été mis au calendrier en février. Marilou répond qu'elle pourra en planifier une prochainement.
 - - Marilou thanks everyone for their involvement in the parent committee for 2023-2024. This was the last meeting of the parents committee for the year 2023-2024

- - Educators Week will take place from May 27 to 31. The members agree to contact each other later to discuss it again.
- - A member asks if the daycare has planned any warnings regarding the solar eclipse on April 8. Marilou confirms that the children will not go outside to play during the hours of the eclipse and that the instruction to close the curtains will be put in place.
- - A member asks if the daycare will have a pink shirt day, since it was not put on the calendar in February. Marilou replies that she will be able to plan one soon.